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佐世保市立宇久中学校 学校通信 

(平成３０年１月１号） 

文責  校長  田雜 健 

平成 30年 1月 12日(金)発行 

学校教育目標 ： ふるさとを愛し、主体的に学習し、自らの判断で正しく行動できる生徒 

めざす生徒像 ： 素直で心豊かな生徒 ・ 自ら考え、主体的に学ぶ生徒 ・ 強くたくましい生徒 

宇久中生徒の５励行 ： 心のこもったあいさつをする 授業に集中する 生徒会活動や部活動に励む 

大きな声で校歌を歌う 清掃活動に力を入れる 

 
 

 
 

平成３０年がスタートし、早
くも１２日が経過しました。 
９日（火）に冬休み明けの集会

を行い、先月２２日の集会でお
話しした「３つの宿題」について
尋ねました。 

冬休み ３つの宿題 

１ 今後の目標をはっきりとさせ、その実現に

向けた計画を立てること 

２ 年末年始は、日本の伝統文化にふれる機会

にするとともに、家族の一員として、役割を

積極的に求めて働くこと 

３ １月１日の朝、家族にきちんと新年の挨拶

をして、年の始まりに気持ちを新たにするこ

と 

 みなさんの回答は・・・・・・・ 

 その回答を聞いた私の感想は左の

イラストのとおりです。 

宿題の２、３は時期的なものですか

ら、今からどうこう言うつもりはありませんが、

やはり一番重要なポイントは １ の「目標と計

画」です。身近なところでは、すでに実力テスト

が終了し、その結果が徐々にわかってきます。自

分の力を伸ばすために、目標を定め、計画的に学

習に取り組んできたか？ その結果は一目瞭然で

す。自分の目標を大切にしましょう。目標達成に

向け努力する人には、必ず周囲からの応援がある

ものです。 

 

 

 

 

 １１日（木）に生徒会引継ぎ式を行いました。 

生徒 会長：上村盛将さん 

生活委員長：田中穂乃花さん 副：内野紗希さん 

広報委員長：瀬尾彩葉さん  副：鈴木遥萌さん 

へと生徒会のバトンが引き継がれました。 

 先輩の残してくれた良き伝統を受け継ぎ、さら

に宇久中を活気づける活動を推進してくれるこ

とを期待しています。 

 

 

 

 

 

 ２日（火）、宇久地区成人式に参加させてい 

ただきました。司会進行を新成人の方お二人が務 

められ、開式、国歌斉唱、式辞のあと、市長、ご 

来賓からのお祝いの言葉、恩師である舛田先生か 

らのはなむけのことばと続きました。そのあと成 

人としての決意や自己紹介、そして感謝のことば 

と続いたのですが、とても立派な内容で感動しま 

した。それぞれに目標をもち、その実現に向かっ 

て努力されている姿は尊いものです。本当に参加 

させていただいて、お話を聞く 

ことができてよかったと思い 

ました。先輩方の前途に幸多か 

れと願う一日でした。 

 

平成３０年のスタートです 
新執行部発足 

祝 成人 



 
謹んで新年のお祝いを 

申し上げます 
 

平成３０年を迎えました。 

昨年は本校の教育活動にご理解ご協力を

いただき誠にありがとうございました。 

年度途中とは言え、新たな年の始

まりは気持ちも改まるものです。 

平成２９年度の残り３ヶ月を充

実したものにするため、職員一同

力を尽くしてまいります。併せて、

平成３０年度を迎える準備を進め

てまいります。 

 保護者、地域の皆様におかれまし

ては、昨年に引き続き、今年もお力

添えを賜りますよう、よろしくお願

い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校開放日変更のお知らせ 
 
１月２６日 → ２月２日（金）へ 
 

前号及び学校カレンダーで学校開放日（授業

参観）を１月２６日とお知らせしておりました

が、他の行事との関係で、２月２日（金）に変

更いたします。お詫び申し上げますとともに改

めてご案内いたします。 
 

 

 

 

 

 ９日（火）、冬休み明けの集会を行いました。 

 生徒向けの記事でも取り扱っていますが、先月

２２日の冬休み前集会で出した「３つの宿題」に

関して話をしました（骨子を紹介します）。 

 

○「３つの宿題」が達成できたでしょうか。 

○宿題その１の「今後の目標を立てること、実現

させるための計画を練ること」については、こ

れからに関わる最も大きなポイントです。 

○「目標を立てる」こと自体に大きな意義があり

ます。目標を立てると、その実現を意識して、

人は努力を惜しまなくなります。 

○目標なくして実行なく、実行なくして成果な

し、成果＝発展です。今、この場に留まり続け

ていいのか。やはり日々少しずつでも発展・前

進を目指すべきです。 

○年も明け、いよいよ平成２９年度の総まとめの

時期を迎えます。これからの３ヶ月で、しっか

りと力をつけ、進学・進級に向かってほしいと

思います。 

 

 実力テストもすでに終了し、

そろそろ結果（点数）が生徒の

手元に返ってくるころです。結

果を見て一喜一憂するのでは

なく、今の自分の実力をしっか

りと見極め、将来に向けて、自分の目標に向けて、

あとどれだけの努力が必要かをよく考える。そし

て目標達成に向け計画を立て、実行する。「力を

つける」ためには、遠回りに感じられても、この

道筋を進む以外にはないと思っています。 

ただ、迷いもすれば、悩みもするのが中学生の

この時期です。もし、よろしければ、先にそうい

った悩みや苦労を経験した先輩として助言をお

願いします。 

 

「UkuLabo」へ行こう！ 
今月 30日、宇久高校において「Uku 

Labo生徒発表会」が開催されます。チ

ラシ等でご存知の方も多いかと思い

ますが、本校生徒も当日は発表を聞き

にうかがいます。先輩方のすばらしい

取組を知り、「次は」という気持ちを高

めてくれればと期待しています。 

 ぜひ、皆様も「Uku Labo」へ 

 

冬休み明けの集会

にて 


